

Clinicum Digitale „Digitalisierung in der Medizin“

Impulstag am 18. Januar 2020

Doppelte Dokumentation durch halbe Digitalisierung erschwert die Arbeit vieler Ärzte und entfernt sie zunehmend vom Patienten. Während künstliche Intelligenzen bereits Bachkantaten komponieren, scheitern Klinik-Computer nicht selten schon am Öffnen einer Patientenakte.

Vor diesem Hintergrund wurde die Initiative „Clinicum Digitale“ von Dresdner Studenten als Kooperation der Technischen Universität Dresden mit der Sächsischen Landesärztekammer ins Leben gerufen. Die interdisziplinäre Veranstaltungsreihe mit Impulstag, aufbauenden Modulen und Perspektivtagen soll Mediziner, Informatiker und Ingenieure zusammenführen, um digitale Medizin gemeinsam aktiv zu gestalten. Dabei werden die Inhalte des

Curriculums der Bundesärztekammer (24 UE) „Digitale Gesundheitsanwendungen in Praxis und Klinik“ absolviert.

Wir laden Sie ganz herzlich zur Auftaktveranstaltung, dem 1. Digitalen Impuls-Tag, am 18. Januar 2020, nach Dresden ein. Die mit acht Fortbildungspunkten anerkannte Veranstaltung bietet einen spannenden Einblick in aktuelle Entwicklungen und Problemfelder im zunehmend digitalisierten Gesundheitswesen. Sie richtet sich an die gesamte Ärzteschaft sowie an Informatiker und Studenten beider Professionen und soll damit auch ein Ort der Begegnung der verschiedenen Professionen sein. Dabei werden Themen von nationalen Digitalisierungsstrategien bis zu künstlichen Intelligenzen und Telemedizin ergründet.

Ab März 2020 bietet dann ein 40-stündiges Curriculum die Chance, tiefer in den Themenbereich „Digitalisierung in der Medizin“ einzutauchen. Die Fortbildungsreihe vermittelt Digitalisierungskompetenz durch interdisziplinäre Projektarbeit, Praxisnähe und Zugang zu einem multiprofessionellen Netzwerk. Die Teilnehmer werden befähigt, die Zukunft eines innovativen Gesundheitswesens aktiv zu prägen und mitzugestalten.

Weiterführende Informationen zum Clincium Digitale und die Möglichkeit zur Anmeldung zum 1. Digitalen Impuls-Tag finden Sie im Internet unter www.slaek.de. ■

Verwaltungsbetriebswirt (VWA) Göran Ziegler
Leiter Referat Fortbildung